



第7回スピーチ交流会、盛況裡に



秋^{あき}たけて、そぞろ寒^{さむ}さを感じる^{かん} 11月25日^{がつ にち}、それは落ち葉^{おちば}散^{ちり}り敷^しく晩秋^{ばんしゅう}の日曜日^{にちようび}でした。
 座間市健康センター^{ざましけんこう}を会場^{かいじょう}とし、第7回座間国際親善スピーチ交流会^{だいしちかいざまこくさいしんぜんこうりゅうかい}が行^{おこな}われました。
 スピーチへの出場者^{しゅつじょうしゃ}の方^{かた}々は14名^{めい}にも及び^{およ}び、来賓^{らいひん}・参^{さん}会^{かい}者^{しゃ}。スタッフ^{スタッフ}など95名^{めい}もの参集^{さんしゅう}となりました。会場^{かいじょう}には熱気^{ねつき}がムンムン。戸外^{こがい}の寒気^{かんき}とは裏腹^{うらはら}の交流^{こうりゅう}タイムが進行^{しんこう}しました。
 スピーチ内容^{ないよう}の一部^{いちぶ}には「日本^{にほん}に来て感^{かん}じたこと^{こと}」、「私^{わたし}の異文化^{いぶんか}体験^{たいけん}」などがあり、外国籍^{がいこくせき}市民^{しみん}の方^{かた}々のじょうずな日本語^{にほんご}に対し、大きな拍手^{おほはくしゅ}が湧^わき上^ありました。日本人^{にほんじん}の方^{かた}々による外国語^{がいこくご}スピーチも負け^まけず劣^{おと}らずで、ペラペラの感^{かん}。同様^{どうよう}、大きな拍手^{おほはくしゅ}が湧^わき上^ありました。



ルイン・アウン・ソーさん (ミャンマー)



ハットン ブルーデンスさん (オーストラリア)

☆プログラム☆

タイトル	ことば	なまえ	出身国
私の好きな英語	英語	なかつき ゆり	日本
僕の好きなこと	英語	いわさき れん 岩崎 廉	日本
日本にきて感じたこと	日本語	すー 欣芸	中国
私の大切な友達	英語	ふせ みさき	日本
日本に来てから	日本語	こさかい こう 小堺 光	タイ
共通の言葉と心の塔	英語	なかむら みほ 中村 美穂	日本
日本に来て感じたこと・字んだこと	日本語	ゆん すみん 尹 秀敏	韓国
新しい挑戦	英語	なりた あやか 成田 彩香	日本
私の留学体験	日本語	ハットン ブルーデンス	オーストラリア
国際交流をしませんか	英語	しまおう さおり 島 扇 さおり	日本
私の異文化体験	日本語	くじり 立 顧 嘉立	中国
ようこそコロンビアへ	日本語	やまわき マリアナ 山脇 マリアナ	コロンビア
日本に来て思った事	日本語	おう 飛 王 飛	中国
ミャンマーのこと	日本語	ルイン・アウン・ソー	ミャンマー



山脇 マリアナさん (コロンビア)



紅葉の下オリエンテーリング

11月17日 (土曜日)、「こどもの国」のオリエンテーリングパーマネント・コースを使って行いました。

総勢71名の参加があり、(内外国人35名、キャンプ座間からも含む)1班から9班に分かれそれぞれゴールに向い早さを競いました。とても難しくて大変でしたが無事全員ゴールインし、その後有志と役員の方々に作って戴いたシュラスコ(ブラジルの焼肉)と焼きそばに吉鼓を打ちお腹一杯となった後園内の散策そして現地散会となり寒空でしたがとても楽しい1日を過ごしました。



今年も座間市民ふるさとまつりに参加

11月4日 (日) 恒例の座間市民ふるさとまつりに参加しました。晩秋の秋空の下スタッフは早朝7時半に集合、ブースの設営にとりかかりました。今年^{ことし}の目玉^{めだま}は来年^{らいねん}のブラジル移民100年を記念してブラジル紹介とブラジルの食べ物を特集、併せてスマーナ市青少年来訪写真展を行いました。

開会とともに協会ブースは大盛況、なかでもブラジル出身の岡村さんの指導によるブラジルの焼肉(シュラスコ)は大好評、あっというまに完売になりました。副会長扮するピエロとともにブースはおいに盛り上がり、協会のPRを果たしました。

